看護小規模多機能型居宅介護

令和7年4月号

てるひ

## 照陽の家だより

(有)ケアサービス米子 照陽の家 広報部

> 〒683-0812 米子市角盤町3-124-3 TEL 0859-21-8151

## 法人新体制のご挨拶(より良い未来へ)

平素より皆様には大変お世話になります。当社は昭和25年に創業し今年75年目を迎えます。地元の皆様と職員の方々に支えられ今日まで順調に歩んでまいりました。しかし、私も後期高齢を迎え、また後継者問題について苦慮する中、会社の将来を見据え職員の方々が不安なく就業を継続してもらうためには事業承継という選択が最善であると判断しました。ご縁があり(株)土屋幹部の方々ともお話する中で職員の事を大切に考えて下さる(株)土屋に当社を託したいとの決断に至りました。これまで当社を支えてくださった地域の皆様、共に歩んできた職員の皆様のために会社の継続的な発展への道筋をつけることが経営者としての私の責務であると考えました。土屋グループの大庭新代表のもと、当社の伝統を受け継ぎながら新たな価値を創造していく体制を整えこれからも地域の皆様との関わりを大切にしながら、さらなる成長を遂げていかれる事を祈願致します。

運営法人(有)ケアサービス米子 前代表 三代充夫

春暖の候、皆様におかれましては益々ご盛栄の御事慶賀の至りに存じます。

この度、事業継承に伴い代表取締役に就任致しました大庭竜也でございます。 関係者のご協力によって、ケアサービス米子は地域の皆様に信頼される存在とし



て成長を遂げ、その歩みを受け継ぎさらに発展させることが私の使命だと感じております。具体的には土屋グループの一員という新たな環境の中で、これまで培ってきた「地域密着」の精神を大切にしながら土屋グループの持つ全国的な知識や経験を活かしてより良いサービスを提供する所存です。さて、私は「不易流行」という言葉を大切にしています。変わらないもの、つまり私たちの基本理念や「地域密着」の精神を守り続ける一方で、時代の変化や新たな課題に柔軟に対応し進化し続けることが必要だと思っています。これからも私は従業員と一丸となり地域に根差しながらも常に新しい視点を取り入れ、ご利用者様やそのご家族、地域社会により一層貢献してまいります。私達一人ひとりの行動が、ご利用者様の安心や笑顔につながり、ひいては地域全体の豊かさを支える力になると信じています。本年度もケアサービス米子をどうぞよろしくお願い申し上げます。

(有)ケアサービス米子 新代表取締役 大庭竜也

## 令和6年度 第6回 運営推進会議 開催しました (3/21)

照陽の家お日さま交流室におきまして米子市役所長寿社会課、米子市後藤ケ丘・加茂地域包括センターのご担当者様、自治会長、民生委員の皆様、また今回からご利用者様のご家族様にも参加いただきました。職員も含め11名で開催しました。照陽の家からは外部評価の評価結果及び改善計画について説明させていただき、地域の皆さんからは一人暮らしの方が困っておられる事などについて意見やそれぞれの思いをお聞きし、たくさんのアドバイスをいただきました。次回は5月16日(金)を予定しております。よろしくお願いいたします。

### ☆☆☆米子市一斉清掃に向けて地域の草取りに参加させていただきました☆☆☆



## 訪問看護ステーション ハートケアです!



3月より毎朝、ご利用者様と職員も一緒に【誤嚥を予防する呼吸方法(シルベスター法】に取り組んでいます。高齢者の肺機能を高める運動としても優れていると考えられています。

#### 方法

- ①体の前で手を組みます
- ②鼻から息を吸いながら両腕を上げます(4秒程度)
- ③口から息を吐きながら両腕を下ろします(6秒 程度)
- 回数は疲れない程度に、ご自宅でもぜひやっ てみて下さい!

#### 自宅で嚙む力を鍛える方法 シルベスター法







5~10回繰り返す-

# ちに待った 花見会

4月4日(金)に照陽にて花見会を開催しました。今年は桜が咲くのが例年より遅くなっており、照陽にて桜を咲かせてやろう!と意気込み、ペーパーフラワーを皆さんに投げてもらって枯れ木から桜満開の作品に仕上げました。そのあと皆さんの思い出の桜や場所などを聞いて話にも花が咲きました。昼食には花見気分を味わってもらえるようなメニューにして楽しんでもらいました。おやつは春らしいお菓子を準備して召し上がっていただきました。短い時間でしたが皆さんの笑顔が沢山見られる催しになりました。



## ☆ ☆ ☆お花見に行きました ☆ ☆ ☆

